

# Skateboarding en Jerez

Autor Yago Silva Real  
jueves, 20 de marzo de 2014

El skateboarding es un deporte extremo que consiste en deslizarse sobre una tabla de madera formada por dos ejes (trucks) con dos ruedas en cada eje, y dos rodamientos por cada rueda; a la vez que realizas trucos de vuelta o saltos... Este deporte se desarrolló a comienzos de la década de 1948 como sustituto a la tabla de surf en tierra. El lugar para practicar este deporte son los "skatepark" pero la carencia de estos obliga a la mayoría de los practicantes a realizarlo en la calle y en este video se puede ver un poco de patin por las calles de jerez, ciudad que no tiene instalaciones.

{youtube}\_rpwZC2oDKg{/youtube}